

Mandataria participa en ceremonia de graduación de los profesionales de la Academia Diplomática de Chile “Andres Bello”

5 DIC 2016



Este año se graduaron 15 estudiantes chilenos y un argentino, integrantes de la “Promoción Pedro Lemebel”; y 23 alumnos internacionales.

“Les damos la bienvenida al servicio público, un espacio que necesita nuevos profesionales, con una formación exigente y moderna, y dispuestos a jugársela para que nuestro país siga avanzando”, señaló la Jefa de Estado.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por el ministro de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, participó en la ceremonia de graduación de los profesionales de la Academia Diplomática de Chile “Andres Bello”.

Este año se graduaron 15 estudiantes chilenos y un argentino, integrantes de la “Promoción Pedro Lemebel” y 23 de la promoción internacional.

La Academia Diplomática Andrés Bello cumple 62 años desde su fundación y 39 años desde que recibe a estudiantes extranjeros. Es una de las academias más antiguas del continente y su labor primordial es preparar futuros diplomáticos chilenos y contribuir a la educación de los diplomáticos de Latinoamérica y el Caribe, Europa, Asia y África.

“Les damos la bienvenida al servicio público, un espacio que necesita nuevos profesionales, con una formación exigente y moderna, y dispuestos a jugársela para que nuestro país siga avanzando”, sostuvo la Mandataria.

Durante su discurso, la máxima autoridad del país aseguró que hoy “nos encontramos en momento de

cambios, y sabemos que es necesario enfrentar contextos particularmente complejos en lo político, lo económico, lo social y lo medioambiental”.

“Un mundo donde las hegemonías han cambiado y a ratos parece vacilar; donde una ciudadanía empoderada exige cambios contundentes para ser parte del progreso y ser considerada en las decisiones que se tomen. Donde las antiguas reglas del juego no funcionan más y se hace necesario generar nuevas prácticas para darle vitalidad nuestras democracias”, afirmó.

En esta misma línea, la Mandataria aseguró que “no podemos tener una política exterior abierta económicamente si esa misma política no responde a los desafíos de la globalización. Y aquí es donde el papel de ustedes es crucial”.

Y al finalizar sus palabras, la Jefa de Estado explicó que a nivel mundial “Chile tiene un rol que jugar, y eso implica una responsabilidad y un desafío. Somos un país mediano, que no ha alcanzado el pleno desarrollo, pero que ha comprendido cuáles son las urgencias del mundo moderno: mejorar la calidad de la democracia, potenciar la educación, fomentar el crecimiento económico sin depredar nuestro entorno y empoderar a las mujeres”.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores